

# BORDERLINE O VIVIR AL LIMITE...

Su psiquis vive entre la calma y el caos. Son conocidos como los fronterizos. Por fortuna, con la llegada del diagnóstico y un tratamiento afín, alcanzan el equilibrio.



Felicitas acababa de cortar con su *touch and go*, como ella lo llamaba. Evitaba hablar de ello; si lo hacía, no podía más que expresar su contradictorio amor-odio hacia su ex. De mal humor, pasaba sus fines de semana yendo de la cama al living: vistiéndose pijama, dormía, comía y miraba

películas en DVD. En el trabajo no le iba mejor: su inestabilidad emocional dejó pendiente de un hilo su continuidad en la empresa. Su madre y sus hermanas insistían en que *"algo te pasa"*; Feli rechazaba la idea. A regañadientes, algunos meses después, aceptó consultar a un especialista.

Así llegó el diagnóstico: *"Trastorno límite de la personalidad -TLP-*", dijo el doctor.

[¿Al borde de un ataque de nervios?]

También llamado BPD –por sus siglas en inglés, *Borderline Personality Disorder*: "desorden de personalidad límite"– o